

MIRIAM

Linz, am 19. April

## Künstliche Intelligenz

Ich weiß noch nicht was ich von ihr denken soll,

die KI ist ja schlau und toll, manchmal zweifelt aber sehr,

weil mancher Mensch hat deshalb keine Arbeit mehr.

Egal ob schneller Sprinter, oder Sommerurlaub im Winter,

KI kann alles sein, doch es ist traurig,



wenn wir nicht mehr in der Arbeit schwitzen,

sondern nur mehr auf der Couch sitzen,

nur Chips essen, Hausarbeit vergessen,



das Eis genüsslich schlecken,

das Gemüse :: Wird es noch schmecken?

Doch wenn wir uns dann wieder bewegen,

bei Sport vor Freude glühen,

wieder sehr viel Gesundes essen,



nicht auf Familie vergessen,

dann wird wieder alles gut und wir kriegen

alles unter einen Hut! -



( Ich finde Künstliche Intelligenz trotzdem hilfreich,  
weil sie die Menschen in so vielen Sachen unterstützt,  
und bei vielen Dingen hilft! )



## Mei Freindin

Es war im Herbst. Auf an Sonntag Nachmittag. I war draußen  
spazieren. Da hab i a frendes Kind treffen. I hab mi vor  
mir erschrocken, wahrscheinlich das Kind a. Es war aber sehr freundlich  
und nett und hat a lieb lächeln gehabt. Mir zwa wolltn beide  
schaukeln gehn. Da irres passiert. I hab mir auf da Schaukel beim  
Dauern vor schlimm weh kann. Des Kind is dann plötzlich  
abgesturzt und hat mi verrostet. I hab mir vor gewusst  
driher und das Kind gefragt: „Wer bist du?“ Es hat mir  
sehr schnell geantwortet: „I bin die Freindin von der Künstlichen Intelligenz.“  
An dem Moment war i mir entkast. Seitdem kann i mir  
zwarres zum Spielplatz genga, die Kl und i.

16.4.2024

## Künstliche Intelligenz



Ich bin zwar noch jung, aber trotzdem schlau.

darum interessiert mich die Zukunft ganz genau.

Siri, Alexa und ChatGPT

ChatGPT Alexa Siri



nützen sie bereits die KI.



Mit menschlichen Stimmen antworten sie dir

und verraten dir Lösungen genau so wie mir.

Programme, Autos und Roboter funktionieren mit ihr

und saugen auf das ganze Wissen mit Gier.

Künstliche Intelligenz kann schon sehr viel,

$$1+1=2$$

aber nur der Mensch bringt sie ans Ziel.

Alina

K I

Schreibe Zeitung

Wissen Sie, was der Menschheit meiner Meinung noch fehlt? Ein Roboter der Dinge für behinderte Menschen tut z.B. einkaufen Menschen helfen etc. Er sollte einen freundlichen Kopf, einen vierseitigen Bauch und Füße haben. Er muss auch alleine denken können, damit er Texte und Aufgaben löst. Es wäre gut, wenn er Spiele spielen und mit Menschen und Tiere reden könnte. Er könnte auch Menschen, die im Rollstuhl sitzen, spazieren fahren, Menschen die nicht hören können, mit ihnen Zeichensprache sprechen.

Dieser KI Roboter soll den Menschen zeigen, dass alle Menschen gleiche Rechte haben und gleich sind. Ich würde mich freuen, wenn das irgendein Architekt ausprobiert. Ich arbeite dann gerne mit.

Die Grüße Stefan

Ivalella

## Der hilfsbereite Minibot

Eines Tages beschloss ein alter Mann einen Roboter mit einer starken KI zu entwickeln, weil er schon so alt war und nicht gut Sachen im Haushalt erledigen konnte. Nachdem er alles fertiggestellt hatte, half der Roboter wo er konnte: putzen, essen kochen und so weiter. Doch als er die Aufgabe bekommen hatte, Tabletten kaufen zu gehen bemerkte die KI, dass die anderen Menschen nicht gut auf die Natur achteten und stattdessen mehr auf ihr (werkstoff)Handy. Doch auch auf Geräte achteten die Menschen nicht besonders gut. Viele Menschen beschimpften den Roboter und dachten: „Er könnte programmiert sein, dass er andere Roboter baut und so eine Armee aufbaut und zum Schluss uns vernichtet.“ Traurig ging der Roboter weiter und bemerkte auch, dass Menschen auch andere Menschen missbildeten. Er griff aber nicht ein, weil das nur Schwierigkeiten geben würde und er beschäftigte sich mit dem Gedanken, dass nicht alle Menschen so böse waren. Er wollte einfach nur helfen. Also arbeitete der Roboter lange, um eine neuen

Roboter zu machen, der genau so wie er war und erstellte so einen Minibot,  
der seinem Besitzer half zum Beispiel wenn jemand etwas vergaß. Und so gab  
es schlussendlich keine Kriege mehr und Menschen achteten auf die Natur, weil  
jeder so einen Minibot hatte. Das war die gute Erfindung aller Zeiten.

